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César Montes, el decimoprimer mexicano en el futbol español para el 2023

LIGA MX

Tano Ortiz, Potro Gutiérrez, Ambriz, Vucetich y 
Fentanes, van por la revancha en el Clausura 2023

ARABIA SAUDÍ | PRESENTACIÓN DE CRISTIANO

Cristiano: “Soy único, por eso mi contrato es único”
El portugués es presentando como nuevo jugador del Al Nassr ante 25.000 personas. “Tuve ofertas de Europa, Australia y 

Brasil”, reconoce en rueda de prensa.

Estos DT’s querrán evitar 
que Almada sume el 
bicampeonato. Siete estrenan 
equipo en la Liga Mx y cuatro 
tuvieron continuidad en su 
proceso.

Después de que al final de cuentas el uruguayo 
Guillermo Almada les ganó en el paso definitivo la 
pulseada para guiar al Pachuca al título del Apertura 
2022, sin duda sus colegas Fernando “Tano” Ortiz, 
Raúl “Potro” Gutiérrez, Víctor Manuel Vucetich, 
Eduardo Fentanes, pero sobre todo Ignacio Ambriz 
arden en deseos de cobrar revancha en el Clausura 
2023 para convertirse en una piedra en el zapato 
para el estratega charrúa y para el resto de los 18 
directores técnicos que arrancarán este fin de 
semana la actividad en la Liga Mx.

Sin duda después de lo que paso con el Tricolor en 
el Mundial de Qatar 2022, sin duda a los aficionados 
mexicanos ya les urge encontrar un bálsamo a sus 
heridas que representó el papelón del seleccionado 
mexicano en la cita mundial en tierras qataríes y que 
mejor que con la actividad del campeonato de la Liga 
Mx.

Obviamente que después de lo que paso en el torneo 
Apertura 2022 el horno quedó muy caliente, sobre 
todo en el lado americanista donde Fernando Ortiz 
se quedó a un pasito de la gran final y de tener dos 
opciones de conseguir el título de Liga.

Pero al final de cuentas fue Ignacio Ambriz con el 
Toluca quien se llevó ese honor de disputar la gran 
final contra Pachuca y por esa razón también será 
otro de los estrategas que quieran cobrar con creces 
esta afrenta, después de que pareció que en la gran 
final no metieron ni las manos.

En este sentido Víctor Manuel Vucetich con 
Monterrey, Raúl Gutiérrez con Cruz Azul y Eduardo 
Fentanes con Santos, también querrán demostrar 
que el haber entrado a la liguilla no fue casualidad 
y que su continuidad en sus respectivos equipos 
obedece a la confianza que existe en sus directivas 
para poder pelear por lo más alto del pódium en el 
balompié azteca.

Empero también existe el gran interés de los siete 
entrenadores que estrenan equipo en la Liga Mx 
como el caso de Diego Cocca con Tigres, Nicolás 
Larcamón con León, Eduardo Arce con Puebla, 
Benjamín Mora con Atlas, Andrés Lillini con Necaxa, 
Rafael Puente con Pumas y el serbio Veljko Paunovic 
a Chivas.

En el caso de Paunovic, Arce y Mora, es su primera 
experiencia en el futbol de la Liga Mx y sin duda será 
todo un reto hacer caminar a sus respectivos equipos.

Mientras que Cocca, Larcamón, Puente y Lillini, 

ya han tenido experiencia en el máximo circuito 
y conocen de sobra el camino, por lo cual no se les 
puede descartar como competidores serios.

Finalmente los estrategas que también alargaron sus 
procesos fueron Hernán Cristante con Juárez, Gabriel 
Caballero con Mazatlán, Andre Soares Jardine con 
San Luis y Mauro Gerck con Querétaro, obviamente 
avalados en las bondandes de un torneo donde no 
existe la presión del descenso.

Más que un deportista de élite, más que una estrella 
mediática que mueve millones de euros, Cristiano 
Ronaldo fue tratado ayer como un jeque más en 
Arabia Saudí. No es para menos. El nuevo jugador 
del Al Nassr ha firmado un contrato con el equipo 
árabe a razón de 500 millones de euros en los 
próximos siete años. Por eso, su presentación como 
nuevo futbolista del conjunto saudí pareció una 
recepción de Estado. Por todo lo alto, con todo los 
lujos. “Soy un jugador único, por eso mi contrato es 
único”, aseguró en su primera rueda de prensa como 
jugador del Al Nassr

Su llegada a Riad la noche del lunes se televisó en las 
cadenas locales. Cristiano llegó en un jet privado a 
la capital saudí alrededor de las 22:00 horas. Junto 
a su familia, bajó unas escaleras con alfombra roja 
incluida y saludó a varios dirigentes de su nuevo 
club. Una decena de niños que llevaban su nueva 
camiseta azul y amarilla con el ‘7′ a la espalda 
le esperaban con un ramos de flores. La escena 
recordaba a los tiempos de Lady Di. “GOAT’s wink” 

(El guiño del Mejor de todos los tiempos) tuiteaba la 
cuenta del Al Nasser junto a una foto del portugués 
haciendo su primer saludo a los medios de su nuevo 
club.

La presentación
Una vez hecha la recepción, Cristiano se fue a 
descansar a un hotel y este martes por la mañana 
pasó el pertinente reconocimiento médico antes 
de dirigirse al estadio Mrsool Park, donde a las 17:00 
horas le esperaban algo menos de 25.000 personas, 
el aforo completo de su nuevo estadio, poco más que 
un fondo del Bernabéu.

“Varios equipos de Europa, Brasil y Australia me 
habían hecho grandes ofertas, pero la que más 

me interesó fue la del Al Nassr, esta es una liga en 
crecimiento y muy competitiva”, subrayó Cristiano 
ante los medios saudíes acompañado por su nuevo 
técnico Rudi García y un miembro de la directiva del 
club. En un sala llena de carteles en los que se leía 
“Hala Cristiano”, una referencia icónica a su glorioso 
paso por el Real Madrid, el portugués reconoció 
sentirse “muy orgulloso y feliz de haber tomado la 
decisión de finalizar mi carrera en Europa y empezar 
una nueva etapa en Asia”.

Después, Cristiano se fue al vestuario donde uno 
a uno saludó a todos sus compañeros antes de 
prepararse para saltar al césped. “Os prometo que 
cuando acabe la presentación iré a entrenar con 
vosotros”, bromeó con ellos antes de vestirse de 
corto. Mientras se cambiaba el traje gris por su nueva 

equipación, miles de personas coreaban su nombre 
en las grada y gritaban su clásico ‘¡SIUUUU!’, un 
clamor que sonó al unísono cuando el portugués 
saltó al césped a saludar a su nueva afición por 
primera vez. No hay duda de que el Al Nassr tiene 
nuevo jeque.

Declaraciones del presidente 
y entrenador

El presidente del Al Nassr, Musalli al Muammar, 
afirmó que el astro portugués pidió durante las 
negociaciones ser tratado como el resto de sus 
compañeros: “Durante las negociaciones pidió 
ser tratado como sus compañeros. En cuanto 
a recompensas y reglamento del club. Es muy 
normal que su salario sea el más alto, es un acuerdo 
beneficioso en términos de rentabilidad y los 
próximos días se sabrán muchas cosas”.

Rudi Garcia, su nuevo técnico, también hablo sobre 
la llegada de su gran estrella: “Es uno de los mejores 
de la historia. Para mí, para el país y para el club es 
fantástico que alguien de su talla pueda venir. He 
visto grandes jugadores a lo largo de mi vida, pero 
no como Cristiano. Entrenar a Cristiano va a ser 
muy sencillo porque hay muy poco que explicarle. 
Tengo muchas ganas de poder compartir nuestra 
experiencia”

Se une a Andrés 
Guardado y a 
“Tecatito” Corona, 
como los tres aztecas 
más destacados en 
LaLiga.

El defensa mexicano César Montes 
se convertirá en el decimoprimer 
mexicano que participe en las 
diferentes categrías del futbol español 
para el inicio del primer semestre del 
2023 al ser fichado recientemente por el 
Espanyol de Barcelona y de esta forma 
junto con Andrés Guardado y Jesús 
“Tecatito” Corona, ser los tres mexicanos 
más destacados actualmente en 
la primera y segunda división del 
balompié ibérico.

Montes jugará en la categoría mayor 
defendiendo los colores del Espanyol, 
mientras que Andrés “Principito” 
Guardado lo hará con el Real Betis y 

Jesús “Tecatito” Corona 
lo hará con el Sevilla una 
vez que se recupere de su 
lesión.

Pero no solo en la máxima 
categoría de España hay 
jugadores aztecas, sino 
que también podemos 
contar a la “joya” mexicana 
Marcelo Flores que lo 
hará junto con Daniel 
Aceves en el Real Oviedo 
de la segunda división 
ibérica y donde se espera 
que Flores tome el ritmo 
para poder tener retos 
mayores en su trayectoria 
futbolística acordes a las 
grandes expectativas que 
se han generado en torno 
a su calidad futbolística.

En esta escuadra también 
lo acompaña Daniel 
Aceves, un jugador que se 

ha abierto las puertas de Europa 
contra viento y marea, al grado de 
que ahora en el Real Oviedo espera 
tener minutos para ser considerado 
para mayores exgencias.

Otro jugador que también está 
alzando la mano es Jordan Carillo 
con el Sporting de Gijón, así como 
Miguel Guzmán y Gustavo Carmona 
en el Salamanca, todos estos 
equipos de la segunda división 
española.

Nota aparte merece Luis Telles 
que con el Cacereño de la 2a RFEF 
apenas tuvo el gran honor de 
enfrentar al Real Madrid en la Copa 
del Rey.

Finalmente aparecen registrados 
otros jugadores mexicanos como 
Alan Araiza en el Salerm Puente 
Genil de la 5a de España y Tobías 
Romero en la Juvenil A del AD Penya 
Arrabal.

Barcelona seguiría 
los pasos de 
Raúl Jiménez

De acuerdo con el 
periodista turco Ekrem 
Konur, los blaugranas 
estarían interesados en el 
Lobo de Tepejí

Si bien la Copa del Mundo no fue la mejor 
vitrina para los jugadores mexicanos, algunos 
de ellos han logrado despertar el interés de 
algunos clubes en el Viejo Continente, tal 
es el caso de Raúl Jiménez, quien pese a los 
próblemas físicos que aquejan al originario de 
Tepejí del Río, el Barcelona estaría siguiendo de 
cerca al futbolista del Wolverhampton.

De acuerdo con el periodista turco, Ekrem 
Konur, los blaugranas están siguiendo los 
pasos del jugador mexicano, esto con el fin de 
incorporarlo en este mercado de fichajes.

En su cuenta de twitter, el reportero mencionó 
que: “Barcelona monitorea la situación del 
delantero mexicano de los Wolves, Raúl 
Jiménez”.

Raúl Jiménez llegó al Wolverhampton en el 
mercado veraniego del 2019 y desde entonces 
hasta la fecha de la lesión craneal se convirtió 
en el referente de ataque de los Wolves.

Por qué podría llegar Jiménez al Barcelona
Diversos reportes apuntan a que Barcelona 
podría darle salida al neerlandés Memphis 
Depay, por lo cual tendría una plaza tanto de 
extranjero como de delantero liberada, la cual 
podría ser ocupada por el hidalguense.

Los problemas de Jiménez en los últimos años
Raúl Jiménez sufrió una fractura de craneo 
tras un choque de cabezas con el jugador 
brasileño del Arsenal, David Luiz. Tras ello, su 
tiempo de recuperación fue casi de un año 
y posteriormente tuvo complicaciones en la 
pelvis, situación que se agravó en septiembre y 
que lo mantuvo al borde de perderse la pasada 
Copa del Mundo de Qatar 2022

Uriel Antuna: 
Cruz Azul y 

Panathinaikos 
no han llegado 
a acuerdo por 

traspaso

El delantero mexicano 
se mantiene por el 
momento en la Liga MX

Uriel Antuna podría quedarse por 
lo menos seis meses más en México. 
Panathinaikos ya realizó dos ofertas por 
el jugador, pero sigue sin convencer al 
Cruz Azul.
RÉCORD pudo saber que las negociaciones 

están “trabadas” debido a que el conjunto 
mexicano pide más dinero de lo que 
presentó el griego.

La primera oferta rondaba los 3.5 millones 
de euros y la segunda los 5 millones, sin 
embargo, los celestes piden 7 millones, 
aproximadamente, para dejar salir a su 
jugador.

El 'Brujo' se presentó este martes en las 

instalaciones de La Noria y entrenó con 
sus compañeros y bajo las órdenes del 
entrenador Raúl Gutiérrez.

La directiva cementera se mantiene firme, 
esperará a ver si los de Atenas presentan 
una tercera oferta que cumpla con sus 
expectativas.

Uriel Antuna no pierde las esperanzas 
por regresar a Europa, recordando que, 

entre 2017 y 2018, jugó con el Groningen 
de los Países Bajos.

El extremo derecho de 25 años se 
mantiene en silencio, esperando que 
se resuelva esta situación. Al terminar 
de ejercitarse, abandonó rápidamente 
las instalaciones del club, sin atender 
a los reporteros ni a los aficionados, 
quienes esperaban conseguir una foto o 
autógrafo.
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CHIVAS

Pocho Guzmán: “Si no vienes por títulos, no eres para Chivas”

CHIVAS

Chivas cierra su plantilla 
y no habrá más refuerzos

El Rebaño Sagrado no tendrá más 
incorporaciones para este Clausura 2023

LIGA MX

Monterrey, América, Tigres y 
Pachuca, los favoritos al título 

en el torneo Clausura 2023
De acuerdo con las estadísticas del portal especializado 
fivethirtyeight, los coloca en ese orden como los perfilados a 
coronarse en el próximo campeonato.

Los Rayados del Monterrey, las Águilas del América, 
los Tigres de la UANL y los Tuzos del Pachuca, son 
considerados como los favoritos al título en el 
torneo Clausura 2023, después del ejercicio realizado 
por el portal especializado en estadísticas www.
fivethirtyeight.com, que después de su análisis, 
establece como al cuadro regio como el equipo con 
más opciones de coronarse con un 22 por ciento de 
probabilidades.

Es cierto que los números y los pronósticos son 
una simple referencia cuando se trasladan a los 
hechos, empero a final de cuentas sirven para poder 
establecer las probabilidades que tiene cada equipo 
al inicio de los torneos y ahora en el Clausura 2023, 
no es la excepción a la hora de generar las opciones 
de cada equipo para alzar la corona por el título.

En este análisis, América escolta a la escuadra 

regiomontana, después aparecen los Tigres de la 
UANL, los Tuzos del Pachuca, Santos de Torreón y 
la “Máquina Celeste” del Cruz Azul, como los seis 
equipos con mayores opciones de coronarse.

En estas cifras, dentro de los llamados cuatro 
grandes, tanto Chivas como Pumas, a los tapatíos 
los coloca en el séptimo equipo con opciones detrás 
de Cruz Azul y a los felinos en el doceavo escalón, lo 
cual demuestra que otros equipos han tomado el 
liderazgo o espacio de los llamados cuatro grandes 
del futbol mexicano, a excepción del América, que 
aparece en el segundo sitio de probabilidades para 
coronarse.

Lo más sorprendente del caso es que apenas concede 
un 1 por ciento de opciones de alzar el título a 
escuadras como Pumas de la UNAM, San Luis, Toluca, 
Mazatlán y Necaxa.

Del otro lado de la moneda tenemos que este portal 
no concede opciones de aspirar al título a escuadras 
como Tijuana, Querétaro y Juárez.
De acuerdo con esta ecuación tenemos que el portal 

especializado en hacer predicciones de varias ligas 
mundiales tomó en cuenta sus números en ataque, 
defensa, sus referencias y antecedentes en otros 
torneos.

El Guadalajara presentó este 
martes a sus dos refuerzos de 
cara al Clausura 2023: Víctor 
Guzmán y Daniel Ríos

Víctor Guzmán tiene claro el objetivo en su regreso 
a Chivas. El “Pocho” se formó en las fuerzas básicas 
rojiblancas y tuvo que salir para triunfar con el 
Pachuca. Ahora, el Rebaño Sagrado lo ha comprado 
para que vuelva. Y apenas en su presentación como 
refuerzo, expresa abiertamente su pensamiento: al 
Guadalajara se llega para conseguir títulos y quien 
no piense así, no sirve para este club.

“Las expectativas me las gané. Como bien dices, vengo 
de jugar una Final. Todo eso trato de transmitirlo a 
mis compañeros. Que la gloria es lo máximo para 
el futbol, ganar una copa y qué mejor que ganarla 
aquí con esta institución. Lo dije una semana 
antes: aquí se viene a ganar títulos y si no es así, no 
somos jugadores para esta institución. Eso es algo 
muy sencillo, que viene inculcando el presidente 
y nuestro director deportivo. Para eso se trajo al 
director deportivo, para levantar campeonatos y 
no se diga otra cosa más que eso. Sabemos que la 
expectativa está muy alta y si estamos en un equipo 
tan privilegiado como lo es Chivas, así será cada 
partido”, explicó.

“Yo pienso que es algo que yo me lo he ganado, 
que nadie me lo regaló, esas expectativas y es 
porque estoy haciendo las cosas bien, porque en su 
momento las hice muy bien y estuve en números 
muy importantes. Entonces, no se me hace que 
sea una presión como tal, porque lo hago cada fin 
de semana, juego con el corazón, siempre trato de 
dar lo mejor de mí, me salgan o no las cosas. Todos 
entendemos que a veces salen o no, pero sobre las 
expectativas que dicen, pienso que me las he ganado 
cada fin de semana con mis actuaciones y con mi 
manera de entrenar día a día. De cómo me recibió la 
afición, la verdad no me lo esperaba que fuera tan así. 
Muy contento con eso, estoy muy agradecido, muy 
contento por este proyecto que se está presentando 
y por estar de nuevo en casa”, añadió Víctor Guzmán.
Hace tres años, el “Pocho” ya había sido comprado 
por Chivas, pero se cayó la operación por el caso de 
dopaje. Hoy, asegura que eso ya quedó atrás. “Sí, lo 
hablamos en su momento que con todo el esfuerzo 
que estaba haciendo la presidencia de poder yo 
regresar y estar aquí, lo único que me toca a mí es 
demostrarlo, dar lo mejor de mí, con el compromiso 
y liderazgo que me representa. Sobre todo, agradecer, 
no hay otra palabra de poder estar aquí, poder 
estar en este momento representando esta camisa. 
Solamente es eso, dar las gracias y aprovechar lo que 
se me presente en la vida”, aseveró.

Finalmente, expresó su deseo por volver a Selección 
Mexicana y confía en que estar en el Guadalajara 
le abrirá la puerta. “A final de cuentas lo decía en 
cada entrevista que eso ya no está en mí. Lo que 
corresponde en mí es cada fin de semana dar lo 
mejor de mí. Estoy en una posición donde me toca 
dar asistencias y meter goles. En su momento estuve 

con los números más altos dentro de mi posición 
y lo que me quedaba era dar lo mejor cada fin de 
semana. Si no se me llamaba, es algo que no esta 
en mí ni en nadie más, solamente hay una persona 
que decide. Claro que ayuda estar en un equipo tan 
grande como lo es Chivas, mucha gente te ve, si no 
es que todo el mundo. Sabemos el extra que tiene 
Chivas que es jugar con puros mexicanos y ayudará 
a lo que venga para este proyecto importante. No 
estaré tan viejo para el próximo Mundial”, concluyó 
Víctor Guzmán.

Heredero del ‘9”
Por su parte, el delantero Daniel Ríos manifestó 
su alegría por heredar un dorsal histórico en el 
Guadalajara. “Sí, los objetivos son ayudar al equipo 
con goles, ayudar al equipo dentro y fuera de la 
cancha, cada partido conseguir logres puntos, entrar 
a Liguilla y obviamente quedar campeones. Sí, me 
tocó estar con Omar Bravo, un referente de Chivas, 
que portaba el 9 con orgullo. En ese entonces para mí, 
siendo un chavo, era un ejemplo. Sé lo que es utilizar 
este número, sé lo que representa. Con mucho 
orgullo y con mucha pasión en cada entrenamiento 
y en cada partido lo voy a demostrar”, explicó.
“En mi proyecto estaba regresar a México, en 
particular a Chivas. Siempre dejé la puerta abierta, 
trabajé duro fuera del país para poder regresar 
de la manera en que estoy regresando y tener la 
oportunidad de jugar en este equipo tan grande. 
La verdad hubo charlas desde hace algún tiempo, 
pero en concreto se dio en muy corto tiempo, todo 
el tiempo de mi representante y las pláticas con 
Chivas. La verdad muy contento de estar acá con la 
responsabilidad que se lleva el compromiso de estar 
en Chivas y con la mentalidad de saber que venimos 
a buscar campeonatos”, finalizó el atacante.

El español Fernando Hierro se las sabe 
de todas, todas. Su amplia experiencia 
es notoria cada vez que elude las 
preguntas acerca del plantel de Chivas. 
Sabe que los aficionados exigen más 
refuerzos. Al final, el director deportivo 
del Rebaño Sagrado deja entrever que 
no habrá más contrataciones, pues 
asegura que al técnico Veljko Paunovic 
le han entregado ya, con las llegadas 
de Víctor Guzmán y Daniel Ríos, el 
mejor equipo posible para encarar el 
Clausura 2023.

“Sabes tú más que yo, porque yo de 
las otras cosas no sé absolutamente 
nada. La postura del club desde luego 
es clara, directa. Nosotros sabemos 
y entendemos que tenemos una 
plantilla competitiva. Creo que al 
cierre del mercado, tenemos una 
plantilla de muy buena mezcla, con 
jugadores de experiencia, jóvenes y 
refuerzos. Donde teníamos que incidir 
lo teníamos muy claro desde el primer 
día. Las exigencias del mercado y todo 
lo que se mueve, ya lo he dicho que fue 
un mercado especial, con el Mundial 
por medio. Las cosas se movieron 
poco, pero teníamos muy claros los 
objetivos”, explicó al ser cuestionado 
sobre posibles refuerzos.

“Todo mundo tiene que entender 
que hay jugadores que pueden venir 
y jugadores que no pueden venir. 
Hay clubes que no quieren traspasar 
jugadores, que nosotros podemos 
poner los nombres que queramos, pero 
luego hay una realidad y la realidad 
es económica, si quiere vender, si no 
quiere vender. Hemos hablado con 
gente que entendíamos que podíamos 
reforzarnos, pero si no lo quieren 
vender… una cosa es decir los nombres 
y otra es la realidad”, añadió.

“Hemos tenido mucha suerte en el 
mercado de encontrar tanto a Víctor 
como Daniel, por su implicación 
desde el primer día y lo que significa 
Chivas para ellos. el hecho de que los 
jugadores entiendan la filosofía. Son 
niños que desde que llegaron en Verde 
Valle saludaban a más trabajadores 
que nosotros, porque son chicos de 
casa y vienen con gran implicación. 
Queremos darles las gracias, son 
dos jugadores que desde la primera 
llamada reaccionaron muy bien. Era 
un honor para ellos volver a casa y 
para nosotros un placer que estén en 
casa”, continuó Fernando Hierro.

Y defendió el armado del equipo. “Por 
tanto, nosotros creo que tenemos, si 
tú miras la plantilla, tenemos estos 
dos refuerzos, más Alejandro Mayorga, 
Zahid Muñoz y Ronaldo Cisneros. 
Son jugadores que unos han jugado 
más que otros, Ronaldo no ha podido 

estar por la burocracia de la MLS. Los 
considero gente que ha vuelto y que 
nos puede dar mucho en el camino. 
Después, tenemos mucha gente joven 
como Pérez Bouquet, Puente, Marioni, 
Tepa, que han estado y nos han 
ayudado mucho en la copa”, aseveró el 
director deportivo de Chivas.

“Después, tenemos un volumen 
de siete jugadores que nos van a 
potenciar mucho, el tema de Guzmán, 
Ríos, Alvarado, Alexis, JJ que en 
poco tiempo estará con nosotros. 
Creemos que tenemos una plantilla 
competitiva, analizando puesto por 
puesto, creo que está claro. Por lo tanto, 
creo que nuestra plantilla es profunda 
y nuestro entrenador tendrá muchas 
alternativas. Estoy muy contento 
de poder cerrar con esta plantilla”, 
sentenció Fernando Hierro.

Asegura que Veljko Paunovic tendrá 
en sus manos el mejor equipo posible. 
“Bueno, perfecto no hay nada, pero 
también tenemos que entender 
que Alexis y Alvarado han venido 
de un Mundial y teníamos que 
darles un tiempo después de 50 días 
concentrados con su Selección. Es algo 
lógico y normal. Después, los jugadores 
de la MLS, tanto Ronaldo como Ríos, el 
proceso que es hasta mañana. Además, 
los lesionados, JJ, Puente y compañía, 
que se recuperen. Sé que el primer mes 
es importante para nosotros, por esos 
jugadores que nos pueden ayudar en 
el proceso. Son determinantes y son 
importantes”, detalló.

“Creo sinceramente, todo el proceso ha 
tenido una misión, un objetivo final 
que era darle la mejor plantilla posible 
al entrenador. Y si ese era el objetivo 
nuestro como dirección deportiva, 
estamos contentos. El objetivo 
final que le hemos presentado al 
entrenador, es el objetivo que hemos 
considerado real y por tanto, en ese 
aspecto podemos estar tranquilos”, 
afirmó Fernando Hierro.

Finalmente, confirmó la salida del 
arquero Antonio Rodríguez. “Toño se 
fue ayer, por eso. Cuando alguien hace 
una plantilla, mira los pros, los contra, 
la situación económica, los contratos, 
si son más largos, menos largos, la 
edad. Nosotros tampoco podemos 
tapar a nadie. Esto es una toma 
de decisiones y no son decisiones 
personales, son deportivas. Toño es 
un chico extraordinario, ha estado en 
la pretemporada y es extraordinario. 
Pero entendimos que debíamos buscar 
más allá. Desde el primer momento 
lo entendió perfectamente y se fue 
agradecido porque el club ha ayudado 
a que cumpla su sueño que a lo mejor 
era irse donde se ha ido”, concluyó.
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CHIVAS

Pocho Guzmán: “Si no vienes por títulos, no eres para Chivas”

CHIVAS

Chivas cierra su plantilla 
y no habrá más refuerzos

El Rebaño Sagrado no tendrá más 
incorporaciones para este Clausura 2023

LIGA MX

Monterrey, América, Tigres y 
Pachuca, los favoritos al título 

en el torneo Clausura 2023
De acuerdo con las estadísticas del portal especializado 
fivethirtyeight, los coloca en ese orden como los perfilados a 
coronarse en el próximo campeonato.

Los Rayados del Monterrey, las Águilas del América, 
los Tigres de la UANL y los Tuzos del Pachuca, son 
considerados como los favoritos al título en el 
torneo Clausura 2023, después del ejercicio realizado 
por el portal especializado en estadísticas www.
fivethirtyeight.com, que después de su análisis, 
establece como al cuadro regio como el equipo con 
más opciones de coronarse con un 22 por ciento de 
probabilidades.

Es cierto que los números y los pronósticos son 
una simple referencia cuando se trasladan a los 
hechos, empero a final de cuentas sirven para poder 
establecer las probabilidades que tiene cada equipo 
al inicio de los torneos y ahora en el Clausura 2023, 
no es la excepción a la hora de generar las opciones 
de cada equipo para alzar la corona por el título.

En este análisis, América escolta a la escuadra 

regiomontana, después aparecen los Tigres de la 
UANL, los Tuzos del Pachuca, Santos de Torreón y 
la “Máquina Celeste” del Cruz Azul, como los seis 
equipos con mayores opciones de coronarse.

En estas cifras, dentro de los llamados cuatro 
grandes, tanto Chivas como Pumas, a los tapatíos 
los coloca en el séptimo equipo con opciones detrás 
de Cruz Azul y a los felinos en el doceavo escalón, lo 
cual demuestra que otros equipos han tomado el 
liderazgo o espacio de los llamados cuatro grandes 
del futbol mexicano, a excepción del América, que 
aparece en el segundo sitio de probabilidades para 
coronarse.

Lo más sorprendente del caso es que apenas concede 
un 1 por ciento de opciones de alzar el título a 
escuadras como Pumas de la UNAM, San Luis, Toluca, 
Mazatlán y Necaxa.

Del otro lado de la moneda tenemos que este portal 
no concede opciones de aspirar al título a escuadras 
como Tijuana, Querétaro y Juárez.
De acuerdo con esta ecuación tenemos que el portal 

especializado en hacer predicciones de varias ligas 
mundiales tomó en cuenta sus números en ataque, 
defensa, sus referencias y antecedentes en otros 
torneos.

El Guadalajara presentó este 
martes a sus dos refuerzos de 
cara al Clausura 2023: Víctor 
Guzmán y Daniel Ríos

Víctor Guzmán tiene claro el objetivo en su regreso 
a Chivas. El “Pocho” se formó en las fuerzas básicas 
rojiblancas y tuvo que salir para triunfar con el 
Pachuca. Ahora, el Rebaño Sagrado lo ha comprado 
para que vuelva. Y apenas en su presentación como 
refuerzo, expresa abiertamente su pensamiento: al 
Guadalajara se llega para conseguir títulos y quien 
no piense así, no sirve para este club.

“Las expectativas me las gané. Como bien dices, vengo 
de jugar una Final. Todo eso trato de transmitirlo a 
mis compañeros. Que la gloria es lo máximo para 
el futbol, ganar una copa y qué mejor que ganarla 
aquí con esta institución. Lo dije una semana 
antes: aquí se viene a ganar títulos y si no es así, no 
somos jugadores para esta institución. Eso es algo 
muy sencillo, que viene inculcando el presidente 
y nuestro director deportivo. Para eso se trajo al 
director deportivo, para levantar campeonatos y 
no se diga otra cosa más que eso. Sabemos que la 
expectativa está muy alta y si estamos en un equipo 
tan privilegiado como lo es Chivas, así será cada 
partido”, explicó.

“Yo pienso que es algo que yo me lo he ganado, 
que nadie me lo regaló, esas expectativas y es 
porque estoy haciendo las cosas bien, porque en su 
momento las hice muy bien y estuve en números 
muy importantes. Entonces, no se me hace que 
sea una presión como tal, porque lo hago cada fin 
de semana, juego con el corazón, siempre trato de 
dar lo mejor de mí, me salgan o no las cosas. Todos 
entendemos que a veces salen o no, pero sobre las 
expectativas que dicen, pienso que me las he ganado 
cada fin de semana con mis actuaciones y con mi 
manera de entrenar día a día. De cómo me recibió la 
afición, la verdad no me lo esperaba que fuera tan así. 
Muy contento con eso, estoy muy agradecido, muy 
contento por este proyecto que se está presentando 
y por estar de nuevo en casa”, añadió Víctor Guzmán.
Hace tres años, el “Pocho” ya había sido comprado 
por Chivas, pero se cayó la operación por el caso de 
dopaje. Hoy, asegura que eso ya quedó atrás. “Sí, lo 
hablamos en su momento que con todo el esfuerzo 
que estaba haciendo la presidencia de poder yo 
regresar y estar aquí, lo único que me toca a mí es 
demostrarlo, dar lo mejor de mí, con el compromiso 
y liderazgo que me representa. Sobre todo, agradecer, 
no hay otra palabra de poder estar aquí, poder 
estar en este momento representando esta camisa. 
Solamente es eso, dar las gracias y aprovechar lo que 
se me presente en la vida”, aseveró.

Finalmente, expresó su deseo por volver a Selección 
Mexicana y confía en que estar en el Guadalajara 
le abrirá la puerta. “A final de cuentas lo decía en 
cada entrevista que eso ya no está en mí. Lo que 
corresponde en mí es cada fin de semana dar lo 
mejor de mí. Estoy en una posición donde me toca 
dar asistencias y meter goles. En su momento estuve 

con los números más altos dentro de mi posición 
y lo que me quedaba era dar lo mejor cada fin de 
semana. Si no se me llamaba, es algo que no esta 
en mí ni en nadie más, solamente hay una persona 
que decide. Claro que ayuda estar en un equipo tan 
grande como lo es Chivas, mucha gente te ve, si no 
es que todo el mundo. Sabemos el extra que tiene 
Chivas que es jugar con puros mexicanos y ayudará 
a lo que venga para este proyecto importante. No 
estaré tan viejo para el próximo Mundial”, concluyó 
Víctor Guzmán.

Heredero del ‘9”
Por su parte, el delantero Daniel Ríos manifestó 
su alegría por heredar un dorsal histórico en el 
Guadalajara. “Sí, los objetivos son ayudar al equipo 
con goles, ayudar al equipo dentro y fuera de la 
cancha, cada partido conseguir logres puntos, entrar 
a Liguilla y obviamente quedar campeones. Sí, me 
tocó estar con Omar Bravo, un referente de Chivas, 
que portaba el 9 con orgullo. En ese entonces para mí, 
siendo un chavo, era un ejemplo. Sé lo que es utilizar 
este número, sé lo que representa. Con mucho 
orgullo y con mucha pasión en cada entrenamiento 
y en cada partido lo voy a demostrar”, explicó.
“En mi proyecto estaba regresar a México, en 
particular a Chivas. Siempre dejé la puerta abierta, 
trabajé duro fuera del país para poder regresar 
de la manera en que estoy regresando y tener la 
oportunidad de jugar en este equipo tan grande. 
La verdad hubo charlas desde hace algún tiempo, 
pero en concreto se dio en muy corto tiempo, todo 
el tiempo de mi representante y las pláticas con 
Chivas. La verdad muy contento de estar acá con la 
responsabilidad que se lleva el compromiso de estar 
en Chivas y con la mentalidad de saber que venimos 
a buscar campeonatos”, finalizó el atacante.

El español Fernando Hierro se las sabe 
de todas, todas. Su amplia experiencia 
es notoria cada vez que elude las 
preguntas acerca del plantel de Chivas. 
Sabe que los aficionados exigen más 
refuerzos. Al final, el director deportivo 
del Rebaño Sagrado deja entrever que 
no habrá más contrataciones, pues 
asegura que al técnico Veljko Paunovic 
le han entregado ya, con las llegadas 
de Víctor Guzmán y Daniel Ríos, el 
mejor equipo posible para encarar el 
Clausura 2023.

“Sabes tú más que yo, porque yo de 
las otras cosas no sé absolutamente 
nada. La postura del club desde luego 
es clara, directa. Nosotros sabemos 
y entendemos que tenemos una 
plantilla competitiva. Creo que al 
cierre del mercado, tenemos una 
plantilla de muy buena mezcla, con 
jugadores de experiencia, jóvenes y 
refuerzos. Donde teníamos que incidir 
lo teníamos muy claro desde el primer 
día. Las exigencias del mercado y todo 
lo que se mueve, ya lo he dicho que fue 
un mercado especial, con el Mundial 
por medio. Las cosas se movieron 
poco, pero teníamos muy claros los 
objetivos”, explicó al ser cuestionado 
sobre posibles refuerzos.

“Todo mundo tiene que entender 
que hay jugadores que pueden venir 
y jugadores que no pueden venir. 
Hay clubes que no quieren traspasar 
jugadores, que nosotros podemos 
poner los nombres que queramos, pero 
luego hay una realidad y la realidad 
es económica, si quiere vender, si no 
quiere vender. Hemos hablado con 
gente que entendíamos que podíamos 
reforzarnos, pero si no lo quieren 
vender… una cosa es decir los nombres 
y otra es la realidad”, añadió.

“Hemos tenido mucha suerte en el 
mercado de encontrar tanto a Víctor 
como Daniel, por su implicación 
desde el primer día y lo que significa 
Chivas para ellos. el hecho de que los 
jugadores entiendan la filosofía. Son 
niños que desde que llegaron en Verde 
Valle saludaban a más trabajadores 
que nosotros, porque son chicos de 
casa y vienen con gran implicación. 
Queremos darles las gracias, son 
dos jugadores que desde la primera 
llamada reaccionaron muy bien. Era 
un honor para ellos volver a casa y 
para nosotros un placer que estén en 
casa”, continuó Fernando Hierro.

Y defendió el armado del equipo. “Por 
tanto, nosotros creo que tenemos, si 
tú miras la plantilla, tenemos estos 
dos refuerzos, más Alejandro Mayorga, 
Zahid Muñoz y Ronaldo Cisneros. 
Son jugadores que unos han jugado 
más que otros, Ronaldo no ha podido 

estar por la burocracia de la MLS. Los 
considero gente que ha vuelto y que 
nos puede dar mucho en el camino. 
Después, tenemos mucha gente joven 
como Pérez Bouquet, Puente, Marioni, 
Tepa, que han estado y nos han 
ayudado mucho en la copa”, aseveró el 
director deportivo de Chivas.

“Después, tenemos un volumen 
de siete jugadores que nos van a 
potenciar mucho, el tema de Guzmán, 
Ríos, Alvarado, Alexis, JJ que en 
poco tiempo estará con nosotros. 
Creemos que tenemos una plantilla 
competitiva, analizando puesto por 
puesto, creo que está claro. Por lo tanto, 
creo que nuestra plantilla es profunda 
y nuestro entrenador tendrá muchas 
alternativas. Estoy muy contento 
de poder cerrar con esta plantilla”, 
sentenció Fernando Hierro.

Asegura que Veljko Paunovic tendrá 
en sus manos el mejor equipo posible. 
“Bueno, perfecto no hay nada, pero 
también tenemos que entender 
que Alexis y Alvarado han venido 
de un Mundial y teníamos que 
darles un tiempo después de 50 días 
concentrados con su Selección. Es algo 
lógico y normal. Después, los jugadores 
de la MLS, tanto Ronaldo como Ríos, el 
proceso que es hasta mañana. Además, 
los lesionados, JJ, Puente y compañía, 
que se recuperen. Sé que el primer mes 
es importante para nosotros, por esos 
jugadores que nos pueden ayudar en 
el proceso. Son determinantes y son 
importantes”, detalló.

“Creo sinceramente, todo el proceso ha 
tenido una misión, un objetivo final 
que era darle la mejor plantilla posible 
al entrenador. Y si ese era el objetivo 
nuestro como dirección deportiva, 
estamos contentos. El objetivo 
final que le hemos presentado al 
entrenador, es el objetivo que hemos 
considerado real y por tanto, en ese 
aspecto podemos estar tranquilos”, 
afirmó Fernando Hierro.

Finalmente, confirmó la salida del 
arquero Antonio Rodríguez. “Toño se 
fue ayer, por eso. Cuando alguien hace 
una plantilla, mira los pros, los contra, 
la situación económica, los contratos, 
si son más largos, menos largos, la 
edad. Nosotros tampoco podemos 
tapar a nadie. Esto es una toma 
de decisiones y no son decisiones 
personales, son deportivas. Toño es 
un chico extraordinario, ha estado en 
la pretemporada y es extraordinario. 
Pero entendimos que debíamos buscar 
más allá. Desde el primer momento 
lo entendió perfectamente y se fue 
agradecido porque el club ha ayudado 
a que cumpla su sueño que a lo mejor 
era irse donde se ha ido”, concluyó.
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César Montes, el decimoprimer mexicano en el futbol español para el 2023

LIGA MX

Tano Ortiz, Potro Gutiérrez, Ambriz, Vucetich y 
Fentanes, van por la revancha en el Clausura 2023

ARABIA SAUDÍ | PRESENTACIÓN DE CRISTIANO

Cristiano: “Soy único, por eso mi contrato es único”
El portugués es presentando como nuevo jugador del Al Nassr ante 25.000 personas. “Tuve ofertas de Europa, Australia y 

Brasil”, reconoce en rueda de prensa.

Estos DT’s querrán evitar 
que Almada sume el 
bicampeonato. Siete estrenan 
equipo en la Liga Mx y cuatro 
tuvieron continuidad en su 
proceso.

Después de que al final de cuentas el uruguayo 
Guillermo Almada les ganó en el paso definitivo la 
pulseada para guiar al Pachuca al título del Apertura 
2022, sin duda sus colegas Fernando “Tano” Ortiz, 
Raúl “Potro” Gutiérrez, Víctor Manuel Vucetich, 
Eduardo Fentanes, pero sobre todo Ignacio Ambriz 
arden en deseos de cobrar revancha en el Clausura 
2023 para convertirse en una piedra en el zapato 
para el estratega charrúa y para el resto de los 18 
directores técnicos que arrancarán este fin de 
semana la actividad en la Liga Mx.

Sin duda después de lo que paso con el Tricolor en 
el Mundial de Qatar 2022, sin duda a los aficionados 
mexicanos ya les urge encontrar un bálsamo a sus 
heridas que representó el papelón del seleccionado 
mexicano en la cita mundial en tierras qataríes y que 
mejor que con la actividad del campeonato de la Liga 
Mx.

Obviamente que después de lo que paso en el torneo 
Apertura 2022 el horno quedó muy caliente, sobre 
todo en el lado americanista donde Fernando Ortiz 
se quedó a un pasito de la gran final y de tener dos 
opciones de conseguir el título de Liga.

Pero al final de cuentas fue Ignacio Ambriz con el 
Toluca quien se llevó ese honor de disputar la gran 
final contra Pachuca y por esa razón también será 
otro de los estrategas que quieran cobrar con creces 
esta afrenta, después de que pareció que en la gran 
final no metieron ni las manos.

En este sentido Víctor Manuel Vucetich con 
Monterrey, Raúl Gutiérrez con Cruz Azul y Eduardo 
Fentanes con Santos, también querrán demostrar 
que el haber entrado a la liguilla no fue casualidad 
y que su continuidad en sus respectivos equipos 
obedece a la confianza que existe en sus directivas 
para poder pelear por lo más alto del pódium en el 
balompié azteca.

Empero también existe el gran interés de los siete 
entrenadores que estrenan equipo en la Liga Mx 
como el caso de Diego Cocca con Tigres, Nicolás 
Larcamón con León, Eduardo Arce con Puebla, 
Benjamín Mora con Atlas, Andrés Lillini con Necaxa, 
Rafael Puente con Pumas y el serbio Veljko Paunovic 
a Chivas.

En el caso de Paunovic, Arce y Mora, es su primera 
experiencia en el futbol de la Liga Mx y sin duda será 
todo un reto hacer caminar a sus respectivos equipos.

Mientras que Cocca, Larcamón, Puente y Lillini, 

ya han tenido experiencia en el máximo circuito 
y conocen de sobra el camino, por lo cual no se les 
puede descartar como competidores serios.

Finalmente los estrategas que también alargaron sus 
procesos fueron Hernán Cristante con Juárez, Gabriel 
Caballero con Mazatlán, Andre Soares Jardine con 
San Luis y Mauro Gerck con Querétaro, obviamente 
avalados en las bondandes de un torneo donde no 
existe la presión del descenso.

Más que un deportista de élite, más que una estrella 
mediática que mueve millones de euros, Cristiano 
Ronaldo fue tratado ayer como un jeque más en 
Arabia Saudí. No es para menos. El nuevo jugador 
del Al Nassr ha firmado un contrato con el equipo 
árabe a razón de 500 millones de euros en los 
próximos siete años. Por eso, su presentación como 
nuevo futbolista del conjunto saudí pareció una 
recepción de Estado. Por todo lo alto, con todo los 
lujos. “Soy un jugador único, por eso mi contrato es 
único”, aseguró en su primera rueda de prensa como 
jugador del Al Nassr

Su llegada a Riad la noche del lunes se televisó en las 
cadenas locales. Cristiano llegó en un jet privado a 
la capital saudí alrededor de las 22:00 horas. Junto 
a su familia, bajó unas escaleras con alfombra roja 
incluida y saludó a varios dirigentes de su nuevo 
club. Una decena de niños que llevaban su nueva 
camiseta azul y amarilla con el ‘7′ a la espalda 
le esperaban con un ramos de flores. La escena 
recordaba a los tiempos de Lady Di. “GOAT’s wink” 

(El guiño del Mejor de todos los tiempos) tuiteaba la 
cuenta del Al Nasser junto a una foto del portugués 
haciendo su primer saludo a los medios de su nuevo 
club.

La presentación
Una vez hecha la recepción, Cristiano se fue a 
descansar a un hotel y este martes por la mañana 
pasó el pertinente reconocimiento médico antes 
de dirigirse al estadio Mrsool Park, donde a las 17:00 
horas le esperaban algo menos de 25.000 personas, 
el aforo completo de su nuevo estadio, poco más que 
un fondo del Bernabéu.

“Varios equipos de Europa, Brasil y Australia me 
habían hecho grandes ofertas, pero la que más 

me interesó fue la del Al Nassr, esta es una liga en 
crecimiento y muy competitiva”, subrayó Cristiano 
ante los medios saudíes acompañado por su nuevo 
técnico Rudi García y un miembro de la directiva del 
club. En un sala llena de carteles en los que se leía 
“Hala Cristiano”, una referencia icónica a su glorioso 
paso por el Real Madrid, el portugués reconoció 
sentirse “muy orgulloso y feliz de haber tomado la 
decisión de finalizar mi carrera en Europa y empezar 
una nueva etapa en Asia”.

Después, Cristiano se fue al vestuario donde uno 
a uno saludó a todos sus compañeros antes de 
prepararse para saltar al césped. “Os prometo que 
cuando acabe la presentación iré a entrenar con 
vosotros”, bromeó con ellos antes de vestirse de 
corto. Mientras se cambiaba el traje gris por su nueva 

equipación, miles de personas coreaban su nombre 
en las grada y gritaban su clásico ‘¡SIUUUU!’, un 
clamor que sonó al unísono cuando el portugués 
saltó al césped a saludar a su nueva afición por 
primera vez. No hay duda de que el Al Nassr tiene 
nuevo jeque.

Declaraciones del presidente 
y entrenador

El presidente del Al Nassr, Musalli al Muammar, 
afirmó que el astro portugués pidió durante las 
negociaciones ser tratado como el resto de sus 
compañeros: “Durante las negociaciones pidió 
ser tratado como sus compañeros. En cuanto 
a recompensas y reglamento del club. Es muy 
normal que su salario sea el más alto, es un acuerdo 
beneficioso en términos de rentabilidad y los 
próximos días se sabrán muchas cosas”.

Rudi Garcia, su nuevo técnico, también hablo sobre 
la llegada de su gran estrella: “Es uno de los mejores 
de la historia. Para mí, para el país y para el club es 
fantástico que alguien de su talla pueda venir. He 
visto grandes jugadores a lo largo de mi vida, pero 
no como Cristiano. Entrenar a Cristiano va a ser 
muy sencillo porque hay muy poco que explicarle. 
Tengo muchas ganas de poder compartir nuestra 
experiencia”

Se une a Andrés 
Guardado y a 
“Tecatito” Corona, 
como los tres aztecas 
más destacados en 
LaLiga.

El defensa mexicano César Montes 
se convertirá en el decimoprimer 
mexicano que participe en las 
diferentes categrías del futbol español 
para el inicio del primer semestre del 
2023 al ser fichado recientemente por el 
Espanyol de Barcelona y de esta forma 
junto con Andrés Guardado y Jesús 
“Tecatito” Corona, ser los tres mexicanos 
más destacados actualmente en 
la primera y segunda división del 
balompié ibérico.

Montes jugará en la categoría mayor 
defendiendo los colores del Espanyol, 
mientras que Andrés “Principito” 
Guardado lo hará con el Real Betis y 

Jesús “Tecatito” Corona 
lo hará con el Sevilla una 
vez que se recupere de su 
lesión.

Pero no solo en la máxima 
categoría de España hay 
jugadores aztecas, sino 
que también podemos 
contar a la “joya” mexicana 
Marcelo Flores que lo 
hará junto con Daniel 
Aceves en el Real Oviedo 
de la segunda división 
ibérica y donde se espera 
que Flores tome el ritmo 
para poder tener retos 
mayores en su trayectoria 
futbolística acordes a las 
grandes expectativas que 
se han generado en torno 
a su calidad futbolística.

En esta escuadra también 
lo acompaña Daniel 
Aceves, un jugador que se 

ha abierto las puertas de Europa 
contra viento y marea, al grado de 
que ahora en el Real Oviedo espera 
tener minutos para ser considerado 
para mayores exgencias.

Otro jugador que también está 
alzando la mano es Jordan Carillo 
con el Sporting de Gijón, así como 
Miguel Guzmán y Gustavo Carmona 
en el Salamanca, todos estos 
equipos de la segunda división 
española.

Nota aparte merece Luis Telles 
que con el Cacereño de la 2a RFEF 
apenas tuvo el gran honor de 
enfrentar al Real Madrid en la Copa 
del Rey.

Finalmente aparecen registrados 
otros jugadores mexicanos como 
Alan Araiza en el Salerm Puente 
Genil de la 5a de España y Tobías 
Romero en la Juvenil A del AD Penya 
Arrabal.

Barcelona seguiría 
los pasos de 
Raúl Jiménez

De acuerdo con el 
periodista turco Ekrem 
Konur, los blaugranas 
estarían interesados en el 
Lobo de Tepejí

Si bien la Copa del Mundo no fue la mejor 
vitrina para los jugadores mexicanos, algunos 
de ellos han logrado despertar el interés de 
algunos clubes en el Viejo Continente, tal 
es el caso de Raúl Jiménez, quien pese a los 
próblemas físicos que aquejan al originario de 
Tepejí del Río, el Barcelona estaría siguiendo de 
cerca al futbolista del Wolverhampton.

De acuerdo con el periodista turco, Ekrem 
Konur, los blaugranas están siguiendo los 
pasos del jugador mexicano, esto con el fin de 
incorporarlo en este mercado de fichajes.

En su cuenta de twitter, el reportero mencionó 
que: “Barcelona monitorea la situación del 
delantero mexicano de los Wolves, Raúl 
Jiménez”.

Raúl Jiménez llegó al Wolverhampton en el 
mercado veraniego del 2019 y desde entonces 
hasta la fecha de la lesión craneal se convirtió 
en el referente de ataque de los Wolves.

Por qué podría llegar Jiménez al Barcelona
Diversos reportes apuntan a que Barcelona 
podría darle salida al neerlandés Memphis 
Depay, por lo cual tendría una plaza tanto de 
extranjero como de delantero liberada, la cual 
podría ser ocupada por el hidalguense.

Los problemas de Jiménez en los últimos años
Raúl Jiménez sufrió una fractura de craneo 
tras un choque de cabezas con el jugador 
brasileño del Arsenal, David Luiz. Tras ello, su 
tiempo de recuperación fue casi de un año 
y posteriormente tuvo complicaciones en la 
pelvis, situación que se agravó en septiembre y 
que lo mantuvo al borde de perderse la pasada 
Copa del Mundo de Qatar 2022

Uriel Antuna: 
Cruz Azul y 

Panathinaikos 
no han llegado 
a acuerdo por 

traspaso

El delantero mexicano 
se mantiene por el 
momento en la Liga MX

Uriel Antuna podría quedarse por 
lo menos seis meses más en México. 
Panathinaikos ya realizó dos ofertas por 
el jugador, pero sigue sin convencer al 
Cruz Azul.
RÉCORD pudo saber que las negociaciones 

están “trabadas” debido a que el conjunto 
mexicano pide más dinero de lo que 
presentó el griego.

La primera oferta rondaba los 3.5 millones 
de euros y la segunda los 5 millones, sin 
embargo, los celestes piden 7 millones, 
aproximadamente, para dejar salir a su 
jugador.

El 'Brujo' se presentó este martes en las 

instalaciones de La Noria y entrenó con 
sus compañeros y bajo las órdenes del 
entrenador Raúl Gutiérrez.

La directiva cementera se mantiene firme, 
esperará a ver si los de Atenas presentan 
una tercera oferta que cumpla con sus 
expectativas.

Uriel Antuna no pierde las esperanzas 
por regresar a Europa, recordando que, 

entre 2017 y 2018, jugó con el Groningen 
de los Países Bajos.

El extremo derecho de 25 años se 
mantiene en silencio, esperando que 
se resuelva esta situación. Al terminar 
de ejercitarse, abandonó rápidamente 
las instalaciones del club, sin atender 
a los reporteros ni a los aficionados, 
quienes esperaban conseguir una foto o 
autógrafo.




